



Invertir en la población rural

Mensaje de la Secretaría del FIDA con motivo del Año Nuevo

Con motivo del inicio de 2026, quisiera expresar mis mejores deseos para este año nuevo a todos los Estados Miembros del FIDA. Comenzamos el año en un contexto de complejidad a nivel mundial, pero con el reconocimiento común de que la cooperación multilateral y la acción colectiva son más importantes que nunca. A lo largo de la historia del FIDA, sus Estados Miembros se han caracterizado por mantener un fuerte sentido de determinación conjunta: colaborar para promover la transformación rural, la seguridad alimentaria y el desarrollo inclusivo en todo el mundo.

Las próximas semanas serán de especial importancia para nuestra institución. En solo un mes celebraremos el [49.º período de sesiones del Consejo de Gobernadores](#), un momento crucial en el calendario de la gobernanza del FIDA. Ya están avanzados los preparativos y se percibe el entusiasmo por un programa que es reflejo de la ambición, las asociaciones y la visión de futuro del FIDA.

El período de sesiones reunirá a dirigentes, Gobernadores y asociados para centrarse en el tema “**Del campo al mercado: invertir con la juventud emprendedora**”. Nos complace contar con la participación del **Sr. Tony Elumelu**, fundador de la Tony Elumelu Foundation, como invitado principal durante el segmento de alto nivel. La larga dedicación del Sr. Elumelu a la iniciativa empresarial, a la creación de empleo y al empoderamiento de la población joven concuerda directamente con la dedicación del FIDA al crecimiento inclusivo y a la transformación rural. El segmento de alto nivel incluirá también Diálogos entre Líderes sobre la financiación del desarrollo rural en el primer kilómetro y sobre la seguridad hídrica como base de la resiliencia, así como un acto especial para celebrar el décimo aniversario de la proclamación del **Día Internacional de las Remesas Familiares**.

Además, tendremos el honor de recibir a la **Excma. Sra. Mary Robinson** —ex-Presidenta de Irlanda, ex-Presidenta de The Elders y ex Enviada Especial de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático—, quien pronunciará un discurso de apertura en el segundo día, con motivo de la celebración del **Año Internacional de la Agricultura**.

Este período de sesiones del Consejo de Gobernadores también es especial porque marca el inicio oficial de la **Consulta sobre la Decimocuarta Reposición de los Recursos del FIDA (FIDA14)**. En un entorno mundial exigente, el proceso de la FIDA14 proporcionará un foro importante para el diálogo sobre la ambición, el impacto y la solidaridad, al tiempo que se define el papel del FIDA para 2028-2030.

Por último, quisiera señalar a su atención una importante oportunidad disponible en la Secretaría. Hemos iniciado el proceso para contratar a un [Jefe de Servicios de Documentación e Idiomas de categoría P-5](#) y esperamos con interés recibir muchas solicitudes interesantes de candidatos calificados.

Les deseo a todos un año inspirador y lleno de éxitos, y estamos ansiosos por darles la bienvenida al 49.^º período de sesiones del Consejo de Gobernadores en la Sede del FIDA en Roma.

Dra. Claudia ten Have
Secretaria del FIDA
Directora de la Secretaría del FIDA